

ABSTRAK

Yuli Anggereni. 3141131051: Ketersediaan dan Pemanfaatan Media Pembelajaran Geografi Pada Materi Atmosfer Kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara Tahun Ajaran 2017/2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Ketersediaan dan Pemanfaatan Media Pembelajaran Geografi Pada Materi Atmosfer Kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara Tahun Ajaran 2017/2018.

Penelitian ini dilaksanakan di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara. Populasi sampel dalam penelitian ini adalah seluruh guru geografi kelas X di SMA/MA Negeri yang ada di Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara yang berjumlah 4 sekolah. Alat pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan studi dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan 1) Ketersediaan media pembelajaran geografi pada materi atmosfer kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara meliputi : a) Sekolah yang memiliki jenis media paling banyak dan sesuai dengan tujuan pembelajaran adalah SMA Negeri 1 Kutacane. b) Jumlah media yang dimiliki SMA Negeri 1 Kutacane 21 media yaitu 2 judul buku, 5 gambar lapisan atmosfer, 6 gambar gejala alam yang terjadi di atmosfer dan manfaatnya, 2 peta perubahan cuaca di Indonesia, 5 peta klasifikasi iklim di dunia, dan 1 video pengaruh perubahan iklim global terhadap kehidupan, SMA Negeri 2 Kutacane memiliki 1 judul buku. SMA Negeri 3 Kutacane memiliki 14 media dengan 1 judul buku, 2 gambar lapisan atmosfer, 9 gambar gejala alam yang terjadi di atmosfer dan manfaatnya, 1 peta perubahan cuaca di Indonesia, 1 peta klasifikasi tipe iklim dan pola iklim dunia. MA Negeri 1 Aceh Tenggara memiliki 12 media yaitu 1 judul buku, 2 gambar lapisan atmosfer, 7 gambar gejala alam yang terjadi di atmosfer dan manfaatnya, 2 peta perubahan cuaca dan iklim. Media yang digunakan oleh guru geografi di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara adalah baik dan dapat digunakan. 2) Pemanfaatan media geografi pada materi atmosfer kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara, yaitu : a) Hanya SMA Negeri 1 Kutacane memanfaatkan 6 media yang sesuai dengan rencana pembelajaran dan tujuan pembelajaran yang telah dirancang. b) Guru geografi kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara memilih media berdasarkan ketersediaan media dan mampu menggunakan media. c) Guru yang memanfaatkan media secara bervariasi adalah guru SMA Negeri 1 Kutacane, SMA Negeri 3 Kutacane, dan MAN 1 Aceh Tenggara.